

PROGRAMME

Vendredi 7 octobre 2005

14 h 00 : **Ouverture du Congrès** par le Président Bernard GAUTIER.

14 h 05 : **"Botanique médicale et science affective"**, Dr Bernard VIAL

Contrairement aux mathématiques, à la physique chimie, la botanique, la zoologie et la géologie ne sont pas enseignées en Faculté de Médecine depuis 150 ans. L'homéopathie utilise des remèdes des 3 règnes, végétal, animal et minéral : en étudiant ces remèdes, le médecin homéopathe met en évidence dans son cabinet de consultation des rapports entre l'affectivité humaine et l'action pharmacologique.

L'homéopathie uniciste se polarise sur les signes psycho-affectifs, sur l'identification du conflit affectif majeur du malade.

Depuis 25 ans, le Docteur Bernard VIAL tente de faire correspondre l'affectivité avec des profils informatisés du sérum sanguin, des portraits en image de synthèse d'un organe liquide sanguin : le PROTEION, dont la structure peut révéler les ressorts de notre inconscient. Cette Science affective n'a pas d'écho dans les universités et les hôpitaux : l'affectif serait-il tabou ?

Cette science de la médecine générale, avec un organe en plus, pas le moindre, l'organe de l'information, de la communication, de l'affect, s'oppose régulièrement à l'hyperspécialisation médicale et milite pour le retour de l'enseignement de la botanique.

15 h 15 : **"Les rêves"**, Claude de MILLEVILLE

"Nous partons toutes les nuits dans la forêt de nos rêves et ramenons le matin sur les berges de notre éveil des messages que nous sommes envoyés.

Un rêve non interprété est comme une lettre que nous recevons sans la lire dit le Talmud.

Toutes les nuits, notre inconscient s'exprime pour dire ce qui va ou ne va pas dans notre vie, c'est la loi des 4 éléments qui permettra de traduire le langage intérieur.

16 h 30 : Visite des stands

17 h 00 : **"Prévenir et vaincre le cancer"**, Dr WILLEM

Prévenir et vaincre le cancer est un livre d'avant-garde destiné d'abord aux personnes atteintes d'un cancer et à celles qui le redoutent. Il leur permettra de traduire facilement la "langue savante" de leur médecin, de mieux comprendre le mal dont elles souffrent. Elles trouveront des conseils qui pourront les aider, les soutenir, leur éviter des erreurs et leur donner la force et les raisons de se battre face à une maladie grave mais qu'il faut démythifier et aborder avec détermination. Pour vaincre le cancer, il faut savoir à qui on a affaire et quelles sont les armes dont on dispose. L'auteur y exposera ses conceptions qui sont celles d'une médecine de terrain. Sa méthode de traitement vise à une "restauration" du terrain malade vers un terrain sain, il passe en revue tous les moyens de dépistage, fait une synthèse des traitements classiques ou révolutionnaires en privilégiant toutes les thérapies alternatives qui ont fait leurs preuves. Chaque cancer est abordé d'une façon spécifique. Il propose également un mode de vie et une diététique adaptés. Son message est celui d'un médecin confronté aux réalités quotidiennes de la souffrance physique et morale.

18 h 30 - Visite des stands

Samedi 8 octobre 2005

9 h 00 : **"Bien naître et être aux mondes, extérieur et intérieur"**, Dr Eduard VAN DEN BOGAERT

Les mémoires des ancêtres, ces dieux familiaux, qui existent en ciel dans notre tête (arbre généalogique), secrètent des hormones et poussent les futurs parents et leurs semences à s'éclater (Big-bang) et à se rencontrer pour s'accoupler et se marier dans l'espace-temps et réaliser leur projet de concevoir (acheter) un enfant.

L'embryon, pour survivre et évoluer, va reproduire en accéléré toutes les étapes du développement de la vie terrestre minérale, végétale et animale marine, lors de l'embryogenèse, des trois premiers mois. Suivent ensuite les trois mois suivants de psychogenèse où le fœtus va mûrir son système respiratoire pour sortir de la mer(e) et préparer les facultés humaines futures de l'enfant à aimer la vie, se décider (déclencher), se retourner, travailler, se conduire, s'engager, passer le col, s'en sortir seul ou assisté (césarienne, forceps, ventouse) jusqu'au bout, sans se faire des-cendre(s) ou perdre sa mère.

Du bien-être pour bien VIVRE découlera la manière d'ÊTRE autonome sans être couvé, à sa place d'homme ou de femme (sexuellement, affectivement et socialement), avec bonheur dans la vie, et d'être renommé.

Les expériences stressantes des ancêtres et des parents dans la période périnatale de 36 mois pourront entraîner des blocages, des inhibitions ou des exaltations de certains stades de développement, avec pour conséquence l'apparition de handicaps ou de dons.

L'eugénisme homéopathique, à l'aide des remèdes judicieusement choisis parmi les cinq règnes en fonction du stade de blocage, adéquatement dilués et dynamisés selon les besoins énergétiques du patient, permet de prévenir et de dépasser les aléas du développement biologique de l'être.

10 h 15 : Pause, visite des stands

10 h 45 : **"Dis-moi où tu as mal, je te dirai pourquoi. Les maux du corps sont des cris de l'âme"**, Michel ODOUL

Cette conférence comprend 2 parties

Une explication simple des lois physiques, psychiques et énergétiques qui permettent d'envisager que le corps et l'esprit fonctionnent en résonance. Ces interrelations permettent de comprendre de quelle façon les attitudes psychiques et comportementales peuvent conduire à la maladie ou au traumatisme.

Puis une démonstration illustrée de nombreux exemples, parlants et ludiques, de la symbolique profonde du corps. De nombreux cas réels seront proposés, imageant de façon efficace le propos.

12 h 00 : Visite des stands

12 h 30 : Déjeuner

14 h 15 : **"A l'écoute du corps, une nouvelle lecture de l'ostéopathie"**, Dr Jean MARCHANDISE

Le Docteur Jean MARCHANDISE, ancien élève de Maurice POYET, présente une évolution de cet enseignement en s'appuyant sur son cursus médical et ses formations en homéopathie, acupuncture et ostéopathie structurelle. Le but de cette ostéopathie douce est d'apprendre à découvrir les dysfonctions fluidiques et dynamiques de l'organisme et d'apprendre au corps à retrouver lui-même le chemin de son équilibre. L'outil est un diagnostic fait au crâne où les perturbations ostéopathiques du corps sont résumées. L'organisme est pris en charge dans sa globalité grâce à des chaînes réactives et grâce à d'autres véritables découvertes cliniques. Le rééquilibrage de l'organisme s'obtient ainsi facilement.

15 h 30 : **"Spagythérapie"**, Tony CERON

1) "Tout le travail du thérapeute consiste à conduire l'homme à une nouvelle naissance" - (Paracelse)

Il y a près de trente ans que Toni CERON a commencé ses recherches en spagythérapie.

Cet enseignement, multiple dans ses aspects ésotériques, philosophiques et pratiques, redonne à l'être les principales connaissances de base indispensables à l'étude alchimique

Les approches du mal-être, le ressenti, la philosophie de vie, tels seront les thèmes développés.

2) "L'homme est le meilleur remède pour l'homme" disait Paracelse, créateur de la Spagyrie, il y a 500 ans.

Le mot Spagyrie vient de SPAO (séparer) et AGEIRO (réunir). Mais entre ces deux phases fondamentales, interviennent des processus complexes de purifications et de dynamisations indispensables. La Spagythérapie, telle qu'elle est proposée aujourd'hui, est la mise en pratique des lois de l'Alchimie Gnostique. Elle privilégie l'Homme en tant que Microcosme dans une cohérence thérapeutique et philosophique puissante.

L'homme est à la fois corps, âme et esprit, et c'est ce triple ensemble qui lui permet d'être en mouvement et ce mouvement, c'est la vie.

17 h 15 : **"Culture Bio et OGM"**, Michel MORINEAU

Que penser de la voie génétique dans laquelle certains veulent engager l'agriculture ? Quels sont les risques des plantes génétiquement modifiées sur la santé, sur l'environnement et sur la biodiversité ?

Lorsqu'on cherche les réponses à ces questions, en veillant à écarter les arguments relevant de la propagande, on s'aperçoit que notre mode de production alimentaire est plus que jamais au cœur des préoccupations environnementales et de santé publique.

Le passage à une agriculture responsable et à une alimentation saine s'impose et comme l'écrivait le Docteur Jean VALNET, il y a plus de 35 ans, la "culture biologique apparaît comme la seule solution d'avenir, source de santé et de vie, scientifiquement étayée et de ce fait, l'une des alliées incomparables du médecin".

18 h 30 - Visite des stands

Dimanche 9 octobre 2005

9 h 00 : **"Musique des Cellules ou l'Almagramme"**, René GUERRASSAGUE

- L'Almagramme est la traduction musicale de l'identité personnelle. Il est réalisé à partir de ses noms et prénoms. "Au commencement était le Verbe".

- Chaque lettre émet une vibration unique. Ainsi, toutes les aptitudes de chaque être sont contenues dans ses noms.

- La composition musicale découle directement des notes contenues dans tous les nom et prénoms d'une personne. Les lettres de chaque nom/prénom sont transcrites en deux notes musicales.

Dans le respect du libre arbitre, l'écoute de l'Almagramme, régule les émotions, désactive les mémoires cellulaires, recentre la personnalité et favorise son évolution personnelle.

- La finalité du protocole de l'Almagramme est d'aider la personne à extraire par elle-même les événements-racine qui sont la véritable source des blocages, nœuds vibratoires mémoires et, plus généralement, des déséquilibres d'ordre physique et/ou psychologique.

Il est aussi crucial de bien faire la différence entre un événement et un trait de personnalité ou psychologique. La compréhension almagrammique se limite volontairement à la seule description d'événements vécus et décrits par la personne, car c'est la seule qui perçoit, ressent et décrit son événement-racine. Le thérapeute n'induit absolument rien.

10 h 45 : **"La Fibromyalgie"**, Dr Roland SANANES

Nouveau panorama douloureux, la fibromyalgie est le plus grand stress de notre temps. La maladie est définie par des douleurs diffuses ressenties dans différentes parties du corps : l'occiput, le genou, la colonne vertébrale, le coude. Les douleurs s'accompagnent de fatigue, surtout matinale, et de troubles du sommeil et de l'inévitable syndrome dépressif. Le traitement fait appel aux anti-douleurs, aux anti-dépresseurs et à la phytothérapie. L'homéopathie est une réponse personnalisée à cette souffrance contemporaine.

12 h 30 : Fin des conférences, visite des stands.